

Reventin-Vaugris

Des animations en tout genre au festival Rev en vert

Le Dauphiné Libéré



Un atelier de peinture végétale a été proposé. Photo Le DL /Dominique Josset

Le festival Rev en vert à Reventin-Vaugris s'est achevé ce dimanche 4 juin, au gymnase. Avec, d'une part, un marché bio et local, où une vingtaine de producteurs ont proposé leurs produits. De l'autre, des associations de protection de l'environnement ont informé et alerté les visiteurs sur la préservation du cadre de vie en vallée du Rhône. Des animations ont aussi eu lieu tout au long de la journée. Comme des ateliers de vannerie, de peinture végétale et de cuisson solaire. Dommage que la fréquentation a été assez faible.